

## ÖVP Neusiedl am See beantragt große Photovoltaik- anlage für das Dach des Bauhofs!

VP Vize-Bürgermeister Thomas Halbritter: „Die so erzeugte Energie soll in das Stromnetz eingespeist und an die Neusiedler Bürgerinnen und Bürger kostengünstig verteilt werden. Dazu brauchen wir eine Erneuerbare-Energie-Gemeinschaft („EEG“), an dieser können sich alle Neusiedler Haushalte beteiligen und gemeinsam Strom produzieren.“



Auf dem riesigen Dach unseres Bauhofs könnte schon bald Strom aus Sonne gewonnen werden

Eine neue Initiative in Sachen Energiesicherheit und Nachhaltigkeit setzt die Volkspartei Neusiedl am See. Auf dem großen Dach des Bauhofs soll eine PV-Anlage errichtet werden. „Klima- und Energiekrise zwingen uns zum raschen Handeln. Die ÖVP fordert daher in einem Antrag an den Gemeinderat den Ausbau der Erneuerbaren Energie in Neusiedl am See zu beschleunigen. Das 2.800 m<sup>2</sup> große Dach des Bauhofs soll komplett mit Photovoltaikpanelen bestückt werden,“ so VP Vize-Bürgermeister Thomas Halbritter.

## Gründung einer Energiegemeinschaft und Absicherung gegen Strompreisexplosion

Die erzeugte Energie auf dem Dach des Bauhofs soll in das Stromnetz eingespeist und an die Neusiedler Bürgerinnen und Bürger kostengünstig verteilt werden. Dazu braucht es eine Erneuerbare-Energie-Gemeinschaft. An dieser können sich alle Neusiedler Haushalte beteiligen und gemeinsam Strom produzieren. „Wir wollen allen Neusiedlern die Möglichkeit geben, sich gegen die Kostenexplosion bei den Strompreisen abzusichern“, so Vzbgm. Thomas Halbritter, „wir kaufen uns damit ein Stück Unabhängigkeit von den großen Stromkonzernen und tragen gemeinsam zur Energiewende bei. Außerdem gehört Photovoltaik auf die Dächer, nicht auf die Äcker!“



Photovoltaik gehört aufs Dach und nicht auf den Acker – Dafür stehen die ÖVP-Gemeinderäte

## Erneuerbare Energie – nachhaltig und lokal

Der Strom wird lokal erzeugt, lokal verteilt und lokal verbraucht. Stromerzeuger und Stromverbraucher werden auf kurzem Weg über das bestehende Stromnetz miteinander verbunden. Das ist die nachhaltigste Art der Energieerzeugung. Damit sind wir Vorreiter im Bezirk Neusiedl am See. Statt wertvolle Ackerböden zu versiegeln, nutzen wir die bestehenden Dachflächen und versorgen so unsere Stadt und unsere Bürger mit grünem Strom.

Ihr Vize-Bürgermeister  
DI Thomas Halbritter